



稻門会

よこすかみうら

発行 早稲田大学横須賀三浦稻門会
横須賀市佐野町6-22
松本将平方
Tel 046(853)0324
発行人 田口穰一郎
福井陽一
編集人 印刷 文明堂印刷株式会社



横須賀三
浦稻門会会
員の皆様に
おかれまし
ては、日頃

より稻門会活動にご尽力ご協力いた
だき感謝申し上げます。

私は前会長渡辺重博氏より引き
継いで、コロナ禍における混乱の
中変則的な形になってしまいまし
たが、九月から会長を務めさせて
いただいております。

私は昭和三十八年商学部に入學
しましたが、当時の横須賀稻門会
学生会にどっぷり浸かり楽しい学
生生活を過ごしました。昭和
四十二年に卒業してからもずっと
稻門会活動にかかり平成十一年
までから平成二十五年度にかけて島
田会長、小林会長のもと十五年間
にわたり幹事長を務めさせて頂きました。

さて、令和二年を振り返れば母
校の行事も校友会の行事も軒並み
中止、「九月卒業式」と「九月入
学式」はライブ動画配信にて配信
されました。ホームカミングデ
イ・稻門祭、神奈川県支部大会（一
年延期して来年十一月六日に藤沢
稻門会主管で開催予定）などは、
開催できませんでした。我が横須

ご
挨
拶

横須賀三浦稻門会 会長 田口穰一郎

賀三浦稻門会においても、二月一
日に新年会を無事に開催した後
は、三月に予定していた稻門研修
会をはじめとして六月の総会を含
むほぼ全ての行事を中止としてき
ました。稻友会、早稲田サロン昼
食の会、早稲田ナイト、カラオケ
同好会、将棋・囲碁同好会、早慶
ゴルフコンペ、旅の会、早稲田青
春の会など各同好会については原
則幹事の裁量を尊重しております
が、母校からの自粛要請もあって
行われていない実情です。唯一、
五役会は情報交換、今後の活動見
通し・活動方針などを討議するた
め隔月に開催しております。もち
ろんマスクを着け、密を避け十分
に注意をしています。

ここに来て感染者数がかなり急
速に拡大しています。毎年二月の
第一土曜日に開催している新年会
及び三月に予定していました稻門
研修会も大変残念ながら中止とさ
せて頂きました。

なかなか明るい話題がない中
で、早稲田スポーツの活躍は我々
に元気を与えてくれますね。野球
は久しぶりの優勝、ラグビーも
(十一月二十二日現在)帝京を破
り順調に勝ち進んでいます。箱根
駅伝は予定通り行われるとのこ

と、沿道での応援は自粛要請が出
ていますので、皆様各ご家庭でテ
レビで応援しましょう。
次に皆様とお会いできるのがい
つになるのかはつきりと分からな
い現状ですが、どうかそれまで皆
様におかれましては三密を避け、
五つの「小」を守り、一堂に会し
た折には笑顔で旧交を温められん
ことを願っています。

横須賀三浦稻門会 新年会中止のお知らせ

新型コロナウイルスの感染拡大に伴い、大学及
び校友会から各稻門会に対し活動自粛の要請が出て
おります（大学及び校友会のホームページをご
覧ください）。

**当会といたしましても、2月6日(土)に予定してお
りました新年会を中止といたします。**

また、各同好会など（稻友会、カラオケ同好会、
ワセダナイト、早稲田サロン、将棋・囲碁同好会、
青春の会、ゴルフ同好会）も当分の間自粛をお願
いします。また、今年度の稻門研修会も中止とい
たします。

皆様のご理解ご協力をお願い致します。

新型コロナ感染症、 学生への支援金、十万円寄付

コロナウイルス感染症の拡大に
伴い、経済的に困窮している学生
に「緊急支援金」を大学当局が実
施することになり、各地稻門会校
友に支援要請がありましたので、
横須賀三浦稻門会として、とりあ
えず、今回、十万円を寄付させて
いただきました。

●お悔やみ
伊藤三喜雄（専門部法科）
二〇二〇年九月六日逝去
九十四歳

い現状ですが、どうかそれまで皆
様におかれましては三密を避け、
五つの「小」を守り、一堂に会し
た折には笑顔で旧交を温められん
ことを願っています。

私と早稲田



(昭和四十五商卒)
徳原 光洋

でした。そうこうしている間に、横須賀稲門会から新入生歓迎会のお誘いがあり参加しました。するとご近所に商学部の先輩がいて現在受けている授業の模範解答があるので取りに来いとお声が掛り、その辺うに思います。ちなみにその先輩はこの答案で(優)を取つたらしきのですが私は良でした。

当時の稻門会の活動は毎週木曜日の定例会と各種イベントがありました。

私が参加したものは、音楽会・野球・ダンスパーティ・夏のキャンプ・冬のスキー等です。

音楽会は文化会館で開催し、早稲田ハイソサエティオーケストラ・トアエモア・山本コーラー・岡林信康等が各年度に出演しました。

その際のチケット販売や広告集めなどが、世間知らずの私を少しづつ社会に馴染ませてくれました。中央で大きく商売をしている先輩の店の奥に入つて様子を見させて貰つたり、飛び込みで入つた店のご主人に元帳の広告宣伝費の項目を見せられて広告を断られたり、いろいろな経験をしました。

会場獲得にも神経を使い、他の大学の動向もさぐりながら何回も文部活動も二つ入部したのですが通学時間の問題で長続きしません

入学後も長い間授業はなかつた事を覚えていました。

濃いテレビ局でした。

入学後も長い間授業はなかつた事を覚えていました。

部活動も二つ入部したのですが

通学時間の問題で長続きしません

二〇一九年度ホーム力 ミングデイに参加して

その田口さんが今回、会長になりました。微力ですが前向きにお手伝いしていこうと考えていました。現状はコロナ下で稻門会活動もままなりませんが、皆さんと力を合わせ良き友がたくさんいる稲門会で、人生の充実を計つていくつもりです。

年会費(令和二年度)納入者

(R2年1月30日現在)

青木明義・荒木裕・飯塚紘一・池野龍暢・石井忠・石川巧・石川忠夫・稻垣智之・稻垣英夫・稻葉英雄・猪股和明・今井俊行・今村真雄・岩澤優希・上野憲一・上原公一・内田千代子・内山孝彰・遠藤均・太田陽三・大竹清久・大河野一男・後藤秀樹・小林章一・小林金井守・彼末信哉・川崎豊正・木下真志・白戸孝全・柴崎久・島和弘・島田一志・白戸篤・鈴木巧一・鈴木常弘・鈴木祐之・須藤伸三・諏訪英治・関口正光・芹沢隆久・曾我美佑行・高杉佑馬・高橋和代・高橋純次郎・田口穂一郎・竹内恵子・竹内英明・多田輝典・田中島民也・田邊一三・谷合明・德原正光・芦澤吉克・中西剛・新倉成是・長谷川久明・長谷川稔・波多康治・初谷龍夫・浜田恵里・久水陽平・菱沼伸一・平岩伸康・平野モモ子・平綿孝之・福井陽一・富士田佳生・古郡勝洋・古屋範子・逸見世自在・星野雄・堀達一・前原博幸・松本将平・筧輪伸喜・室井三三夫・茂木誉子・森敏晴・山本亘・湯沢三郎・吉田恵・吉田雄人・蓬田とも子・渡辺郁子・渡辺重博・渡辺勝

されました。我々は商学部フラン

ス語組のクラスメート四人とそぞの奥様方で、お帰りなさいの声に迎えられて入場しました。

まず田中愛治総長が挨拶され、

その後年次代表挨拶は漫画家の弘兼憲史氏と続きました。総長は

ホームカミングデイは初体験で、

前日から小学生が遠足に行く前夜の如くの興奮状態だとおっしゃつ

ていました。ご挨拶は『世界で輝くWASEDA』の実現を目指す

という高邁なもので、我々の心に

深く染み入るものでした。

弘兼氏は吉永小百合に会いたく

て何回も図書館に通い、前席の彼女が落とした消しゴムを自分の物

にしようとした話を面白おかしく

話していました。その頃の吉永小百合は我々男子の憧れの的で、私

も偶然馬場の喫茶店で取材に応じていた彼女に出会い、気が動転し

てました。弘兼氏は吉永小百合に会いたく

て何回も図書館に通い、前席の彼女が落とした消しゴムを自分の物

にしようとした話を面白おかしく

話していました。その頃の吉永小百合は我々男子の憧れの的で、私

も偶然馬場の喫茶店で取材に応じ

ていました。弘兼氏は吉永小百合に会いたく

て何回も図書館に通い、前席の彼女が落とした消しゴムを自分の物

にしようとした話を面白おかしく

話していました。その頃の吉永小百合は我々男子の憧れの的で、私

てしまい気がついたら別の出口から外出していた事を思い出しました。

最後に校歌斉唱があり退出した

のですが、同伴の奥様が皆さん立派な学校を卒業したのですねと感心するほど立派な式典でした。

このグループは卒業旅行で五人が二台の車に分かれ北海道五千kmの旅に出たときに出来たもので

す。網走湖周辺を走っている時に道端で手を振っている女子学生四

人を乗せて乗せて仲良くなり、その後紹介曲ががあったのですが、

めでたく一組が結婚に到達し、奥様方を含めて現在も仲良しグループとして交流を続けています。年

一回~二回の一泊旅行は、この年になると無上の楽しみになつてい

ます。

同時開催の稻門祭にも行きました。

(徳原光洋 記)

同時開催の稻門祭にも行きました。

(徳原光洋 記)